



# 西大路だより

日野町立西大路小学校  
学校通信 第2号  
令和3年4月30日



## それぞれの学年の学習がスタート！ 基礎基本の定着を図って



### 各学年での学びを大切に

4月8日(木)より本年度が始まり、約3週間が過ぎました。新1年生の12名の子どもたちも、少しずつ学校生活のリズムに慣れ、朝の支度や朝の会もスムーズにできるようになってきました。起立、着席や発表するときの仕方などの学習規律を学びながら学習に取り組んでいます。

2年生以上の子どもたちも、新学年になり、社会科、理科、総合的な学習、外国語(活動)、家庭科など、新たに始まる教科もあり、意欲的に取り組む姿が見られます。



今年度も生活規律や学習規律の徹底を図りながらその学年の基礎基本が子どもたちにしっかりと身に付くよう指導を徹底し学習を進めていきたいと思えます。また新型コロナウイルスについても、手洗い・マスク・消毒の徹底と密を避けるという対策をしっかりと継続していききたいと思えます。

### 安全を第一に、火災対応の避難訓練

4月21日(水)の2校時終了前に今年度第1回目の避難訓練を行いました。今回の訓練のねらいは、「避難経路を知り、火災時の適切な避難の仕方を理解し、落ち着いて避難ができるようになる」です。今回は、給食室から火災が発生したという想定で、非常ベルと緊急放送を鳴らしました。

子どもたちは、放送を聞き、先生の指示に従い、速やかに運動場に避難することができました。緊急放送から、3分38秒で全校児童の避難が完了しました。子どもたちには、「お・は・し・もの合い言葉をしっかりと守ること」、「自分の命は自分で守ること」の大切さを伝えていきます。災害はいつ、どこで起こるかわかりません。これからも、実践的な避難訓練等を行いながら、かけがえない大切な子どもたちの命と安全を守ることを第一に、安全・安心な学校づくりに努めていきたいと考えています。



### 10分間運動で体力づくり

#### 今年度は たてわり遊びも取り入れて

今年度も、体力づくりの一環として、週に3回、火・水・金曜日の10:25~10:35に「10分間運動」に取り組んでいます。ストレッチ運動やしっぽとり、50m走など、学年部ごとに内容を工夫して実施しています。今年度から金曜日には、「たてわり遊び」を取り入れ、楽しみながら活動し、体力向上を目指していきます。



### 今年もアルミ缶回収を行っています!! ~ご協力をお願いします~

今年度も学校とPTAとが協力してアルミ缶回収を実施しています。一年間を通して、児童昇降口前に回収用のカゴを設置していますので、ご協力をお願いします。子どもさんに持たせていただいても結構ですし、学習参観等で学校へお越しの機会を利用いただいても結構です。収益金はPTAの収入として、子どもたちのために活用したいと思っています。どうか、ご協力をお願いいたします。



